

La FAO soutient la relance de l'agriculture à Cuba



La Havane, 15 novembre (RHC) L'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a déclaré aujourd'hui qu'elle apportait son soutien à Cuba après l'impact de l'ouragan Oscar dans la province orientale de Guantanamo.

Dans un communiqué, l'agence ajoute qu'elle concentre ses efforts sur la réhabilitation rapide de la production locale de cultures à cycle court, la reprise de la production ovine et caprine et de la pêche, ainsi que sur les moyens d'existence des travailleurs des secteurs de l'agriculture, de l'élevage, de l'agroforesterie et de la pêche.

Cette initiative bénéficiera à plus de 140 000 habitants des municipalités de San Antonio del Sur, Imías, Maisí et Baracoa, dans la province la plus orientale de Cuba.

Avec un financement total de 680 000 dollars, comprenant des ressources propres et le soutien du Fonds central d'intervention d'urgence (CERF), les territoires bénéficieront de semences, de systèmes d'irrigation, de pompes avec panneaux solaires, de toits, de plateaux de pose, d'intrants pour les maisons agricoles et d'outils agricoles.

En outre, 6 850 agriculteurs recevront une formation sur les bonnes pratiques agricoles et la gestion efficace des sols, de l'eau et de l'énergie, en particulier dans les situations d'urgence.

Des mesures locales seront également mises en œuvre dans le secteur de l'agroforesterie pour soutenir les producteurs de café, de cacao et de noix de coco, et des activités de reboisement agroforestier seront menées.

La FAO contribuera également à la réhabilitation des installations de petit bétail (ovins et caprins), ce qui bénéficiera directement à 1 629 personnes dans 24 unités de production, améliorant ainsi la production locale de protéines animales. La FAO contribuera au rétablissement des moyens d'existence des travailleurs du secteur de la pêche, grâce à la réhabilitation des capacités de transformation des fruits de mer dans l'unité commerciale de la base de Bamar, ainsi que dans les bases de pêche associées à l'entreprise Pescaguan à Baracoa.

L'ouragan Oscar a touché terre près de Baracoa, dans la province de Guantánamo, le 20 octobre, avec des vents dépassant les 130 kilomètres par heure (km/h).

L'impact de cet événement météorologique a causé des pertes importantes dans les secteurs de l'agriculture, de l'élevage, de l'agroforesterie et de la pêche, affectant considérablement les moyens de subsistance des habitants de Guantánamo.

Plus de 4 000 hectares de cultures maraîchères, 750 hectares de bananes, 1 117 tonnes de haricots, 4 648 hectares de café, 3 782 hectares de cacao et 153 hectares de noix de coco ont été endommagés.

Des dommages ont également été enregistrés sur les toits des installations de petit bétail, des unités agroforestières, ainsi que sur les infrastructures des centres de transformation du poisson, conclut le message de la FAO. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369814-la-fao-soutient-la-relance-de-lagriculture-a-cuba>



Radio Habana Cuba